Résumé du PFE :sous titre : Initiation au diagnostic de la colibacillose chez le lapin local (Oryctolagus cuniculus)



Résumé : La pathologie digestive est la cause principale de pertes économiques dans les élevages cunicoles car les lapins sont des animaux très sensibles à l'environnement (milieu et alimentation). La colibacillose provoque des retards de croissance, et des mortalités intenses, ce qui provoque une perte économique considérable. Les infections par les Escherichia coli entéropathogènes sont les causes principales de diarrhées dans les élevages cunicoles. La détection des symptômes et des lésions est nécessaire pour le diagnostic des colibacilloses, mais les examens complémentaires (histologie, microbiologie) sont primordiaux.






Abstract :
Digestive pathology is the main cause of economic losses in rabbit breeding, rabbits as pets are very sensitive to the environment (environment and food). Colibacillosis causes stunted growth, mortality and intense, causing considerable economic loss. Infection with enteropathogenic Escherichia coli is major causes of diarrhea in the rabbit breeding. The detection of symptoms and lesions is necessary for the diagnosis of colibacillosis, but additional tests (histology, microbiology) are paramount.

